

PENGARUH PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP PENGENDALIAN INTERNAL PADA RSUD MAJENANG

Oleh
BIMO HANGGORO AJI
NIM. 3403150236

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh penerapan sistem informasi akuntansi terhadap pengendalian internal pada RSUD Majenang.

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi pada RSUD Majenang?; 2) Bagaimana pengendalian internal pada RSUD Majenang?; dan 3) Bagaimana pengaruh penerapan sistem informasi akuntansi terhadap pengendalian internal pada RSUD Majenang?

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Penerapan sistem informasi akuntansi pada RSUD Majenang; 2) Pengendalian internal pada RSUD Majenang; dan 3) Pengaruh penerapan sistem informasi akuntansi terhadap pengendalian internal pada RSUD Majenang.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan metode survey. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik analisis data untuk menguji hipotesis yang diajukan dengan cara menggunakan analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien korelasi *product moment*, koefisien determinasi, uji t dan uji F.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa: 1) Penerapan Sistem Informasi Akuntansi pada RSUD Majenang sudah baik. Artinya sistem informasi di RSUD Majenang sudah sesuai dengan indikator-indikator seperti: *hardware*, *software*, *brainware*, *procedur*, *database*, dan jaringan komunikasi; 2) Pengendalian internal pada RSUD Majenang sudah baik. Artinya pengendalian internal pada RSUD Majenang meliputi: lingkungan pengendalian (*control environment*), penilaian risiko (*risk assesment*), aktivitas pengendalian (*control activities*), informasi dan komunikasi (*information and communication*), dan pemantauan (*monitoring*); dan 3) Sistem Informasi Akuntansi mempunyai pengaruh signifikan terhadap pengendalian internal pada RSUD Majenang. Artinya, apabila Sistem Informasi Akuntansi pada RSUD Majenang sudah diterapkan dengan baik maka pengendalian internal pada RSUD Majenang semakin baik atau meningkat, begitupun sebaliknya.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi dan Pengendalian Internal